



Se celebra en San Lázaro el foro “Violencia en contra de los derechos Políticos y Electorales de las Mujeres”

La activista y ex legisladora Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, encabezó el foro “Violencia en contra de los derechos Políticos y Electorales de las Mujeres”, que se llevó a cabo en San Lázaro, en donde subrayó la importancia de que trabajen de la mano sociedad civil, activistas, empresarios y gobiernos, para avanzar en la materia.

<https://efekto10.com/se-celebra-en-san-lazaro-el-foro-violencia-en-contra-de-los-derechos-politicos-y-electorales-de-las-mujeres/>